

Usine de la Forge

Des lettres datant de François 1^{er} du 1^{er} avril 1527, et un procès verbal de bornage du 20 mars 1528 attestent la présence de forges, sur la Petite Sauldre, à l'emplacement d'un ancien moulin à faulon -

Vers 1639, François Olivier de Dorneuil, directeur des mines de France, seigneur d'Issoy construit une nouvelle usine et en assure l'exploitation pendant un certain temps -

Vers 1755 Antoine de Marel, marquis de Putanges reconstruit une usine sur les ruines de l'ancienne - L'exploitation en fut assurée par les propriétaires successifs -

Marquis d'Hubigny décédé en 1780
Louis Ferdinand Comte de Meffort décédé en 1788
Pierre Millecombe de Meffort décédé en 1790.

Cette terre d'Issoy, avec l'usine de la Forge et achetée le 11.5.1791 par Cloi Douzan, fermier général qui se suicide le 7 août 1793 craignant d'être guillotiné -

L'usine passe alors à Madame Paulze, veuve de Joseph Paulze, fermier général, beau frère de Gavasier le 1^{er} octobre 1803.

Elle fait de mauvaises affaires dans son exploitation et l'usine est achetée le 23 octobre 1818 par monsieur Gallot agent de change -

Nouvelle faillite et l'usine passe dans les mains du marquis Séoncede de Lagüe le 19 novembre 1834, qui en continue l'exploitation intensive jusqu'en 1860 environ, date à laquelle l'usine fut abandonnée et les ouvriers transférés à Mozères.

En 1905, la Société des produits Pyridigieux installe une usine de traitement du bois de chauffage pour obtenir de l'alcool méthylique, de l'acétate de chaux et du charbon de bois. Cette usine a fermé ses portes en 1936. Elle a été acquise en 1937 par la ^{Cie} Société Française d'Aviation qui y a installé une fonderie de bronze -